

ドキドキ・ワクワクはじめての宿泊研修(小学部)

小学部4・5年生は、9月12日～13日の1泊2日の日程で網走方面へ宿泊研修に行ってきました。1日目は「道の駅メルヘンの丘」、「網走郵便局」「セブンイレブン」に行き、2日目は「北方民族博物館」、「オホーツク流氷館」に行きました。身近な網走でしたが、郵便局の高速仕分けマシンや流氷館での-20℃体験など普段見ることができない場所や物を見学し、目を輝かせていた子どもたち。終始ドキドキ・ワクワクしていた3人は、学校に戻ったあと、ホッとしたような、名残惜しいようなそんな様子でした。身近な町で、初めての体験をした子どもたちは、学びの多い2日間だったと思います。(文責：小笠原)



女満別高等学校交流学習

11月7日(木)に北海道女満別高等学校の全校生徒と本校の中学部、高等部、そして小学部5年の児童生徒が交流学習をして、高校生の友情を深めました。

学級の交流では、フロアカーリングをしたり、児童がつくったすごろくをしたりしたクラスがあり、どのクラスも笑顔が絶えませんでした。

部活動体験では、野球部員からバッティングを教わったり、バドミントン部員とシャトルを打ち合ったり、陸上部員の動きに合わせラダーレーニングをしました。プレイルームでも、魚釣りやボーリングなどのゲームを高校生と一緒に楽しむことができました。

エンディングでは体育館の中央に全員集まり、「風と光と子どもたち」を歌いました。最後は高校生を玄関まで見送り、良き思い出をたくさんつくることができました。(文責：平井)



第46回学校祭

呼人の丘のクインテット

今年の小学部は、「ゆうがたクインテット」をモチーフにした演目を行いました。

1幕の元気いっぱいな「ドレミの歌」に始まり、2幕は主人公と音符ちゃんたちの出会いの場面です。1年生は初めての学校祭でしたが、「ばななくんたいそう」や「チョップスティックス」を披露することができました。3幕は、2・3年生が演じるフルーツたちとの出会いの場面です。ケーキを飾り付けたり、楽器を演奏したりして大きなケーキを完成させることができました。4幕では、4・5年生演じる野菜たちが登場。リコーダー演奏やパラシュート、「パプリカ」など力を合わせて発表することができました。

当日まで一生懸命練習してきた成果が発揮され、一人一人がステージ上で輝くことができた演目となりました。たくさんの拍手をありがとうございました。(文責：木全)



中学部「アラジン」

中学部は、ディズニーのアラジンをもとに、オリジナルストーリーに取り組みました。主役はもちろん3年生。アラジンは八木創生さん、ジャスミン王女は森叶実さん、ランプの魔神ジーニーは伊藤凜さんが演じました。ストーリーは3幕構成で、1幕では、ランプの魔神(布施佳純さん)の力を使って、力持ちになったアラジン役の乾将猛さん、ナレーターの越智朝哉さん、アブー役の矢内健太さんの3人が協力して新しい城を建てる話でした。3人とも練習の成果を発揮して、協力して箱を積み上げ、城を完成させることができました!!

2幕では、ランプの魔神(布施佳純さん)の力を使って野球選手になったジャファー役の大田大綺さんがストラックアウトを披露するシーンです。イーゴ役の加藤遼基さんが会場を走り回ってボールを集め、ジャファーに届けました。池に落ちたボールをアラジン役の工藤智輝さんが泳いで拾ってくるシーンでした。二人とも練習の力を発揮して、ボールを狙って投げたり、歩行器で歩いてボールを届けました!!

3幕は、3年生の出番です。ジャスミン(森叶実さん)の願いをアラジン役の八木創生さんが、ランプをこすって、ジーニー(伊藤凜さん)を呼び出し、願いを叶えてもらうシーンです。ジャスミンの願いは『世界を幸せにする』ことでした。願いが叶い最後は、ジーニーの伊藤さんとアブーの岡龍一さんが『WHO LE NEW WORLD』を歌ってエンディングです。エンディングは、みんなでダンスを踊り、感動的な最後となりました!!

(文責：佐藤純平)



高等部販売会2019

今年度の販売会は全作業班が高等部で販売を行ったことで、たくさんのお客さんで賑わい活気溢れる販売会となりました。お買い上げいただいた皆様ありがとうございました。完売を目指して準備段階から努力をしてきました。おかげさまで全作業班完売することができました。目標を達成できて喜んでいる生徒達の姿が今でも思い出されます。(文責：木下)



編集後記 9月・11月に行われた行事と、10月12日に行われた学校祭の児童生徒の様子をお伝えしました。すべての児童生徒が、日頃の学習の成果を存分に発揮した素晴らしい学校祭となりました。御協力いただいた皆様ありがとうございました。(文責：小田)